

Presseeinladung für den 13.-15. September 2018

Treffen Sie alle Experten aus dem Betreuungswesen an einem Ort!

16. Betreuungsgerichtstag in Erkner Betreuung 4.0 – auf dem Weg zu neuer Qualität!

Selten ist die Gelegenheit vorhanden, so viele Experten gleichzeitig zu treffen: Sie recherchieren zu Themen wie Fixierung, Psychiatrieerfahrung, Patientenrechte oder rechtliche Betreuung und Erwachsenenschutz?

In Erkner treffen Sie Jurist*innen und Sozialarbeiter*innen, Pflegewissenschaftler*innen, Psychiater*innen, den Richter des Bundesverfassungsgerichts Prof. Dr. Andreas L. Paulus, aber selbstverständlich auch Interessenvertreter*innen von Menschen, die in Bereichen wie beispielsweise Gesundheits- und Vermögenssorge rechtlich betreut werden.

Auch zu der aktuellen Fixierungsentscheidung des BVerfG können Sie an diesen Tagen mit den Experten sprechen.

Zudem werden Vertreter verschiedener Gerichte sowie der zuständigen Landes- und Bundesministerien in Erkner sein.

Ablauf:

Während des dreitägigen Kongresses können wir für Sie entweder *individuelle Gesprächstermine* mit einzelnen Fachleuten vereinbaren oder Ihnen ermöglichen, an bestimmten *Teilplenen oder Arbeitsgruppen* teilzunehmen, die Sie besonders interessieren. Eines der Kernthemen ist, wie Menschen mit Demenz, Psychosen, Abhängigkeitserkrankungen oder geistiger Behinderung besser in Entscheidungen eingebunden werden können.

Andere Themen sind beispielsweise: Zu viel Psychopharmaka in Heimen / Vermögensdelikte in Betreuungsverhältnissen

Alle weiteren Themen finden Sie *im angehängten Kongressprogramm*. **Tagungsort:** Bildungszentrum, Erkner, Seestraße 39, 15537 Erkner

Bitte schildern Sie uns per E-Mail kurz, wie wir Sie unterstützen können und wen Sie wann als Gesprächspartner*in wünschen.

bgt-ev@bgt-ev.de

Ihr Ansprechpartner: Elmar Kreft, Geschäftsführer BGT e.V.

Tel.: 0234-640 6572 / Mobil: 0152-34 32 68 76

Es wäre schön, wenn Sie sich bis zum 1. September bei uns melden.